

Déclarations

«La présente conférence constitue l'une des dernières étapes de l'élaboration du plan d'action qui aidera le Canada à relever les défis posés par la compétitivité et l'acquisition du savoir tout au long des années 90 et au tournant du siècle...Il se dégage nettement des consultations le fait que les Canadiens et Canadiennes veulent être maîtres de leur destinée, au lieu de subir une destinée choisie pour eux par le marché international. Les Canadiens et Canadiennes exigent des mesures urgentes pour ce faire. Qui plus est, ils le veulent, pas seulement pour se trouver de bons emplois, mais pour préserver, pour les générations futures, la qualité de vie qu'ils connaissent. Cela reflète les aspirations plus nobles des Canadiens et Canadiennes. C'est là, je crois, un objectif auquel peuvent souscrire tous les Canadiens et Canadiennes. Les participants, comme vous, aujourd'hui, ont contribué à l'établissement d'un plan d'action afin d'assurer la prospérité dans un contexte économique en évolution rapide. Cette démarche ne diffère pas de l'élaboration d'un plan opérationnel. Pour les Canadiens et Canadiennes, c'est une entreprise tout aussi essentielle à la probabilité de la réussite du Canada dans l'avenir, qu'un bon plan opérationnel l'est au succès de n'importe quel de vos organismes.»

Notes pour une allocution prononcée par l'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, à l'occasion d'une conférence parrainée par le Comité directeur de la prospérité : « Une stratégie pour la prospérité » à Edmonton (Alberta), le mardi 14 juillet 1992, N° 92/31.

«...Rien n'est plus sensé et plus naturel qu'une association entre les établissements canadiens d'enseignement postsecondaire et les entreprises du pays. Aucun partenariat ne peut contribuer davantage à la prospérité future du Canada que cette association normale du monde des idées et du monde de la pratique. Le partenariat et la coopération entre les établissements d'enseignement postsecondaire et les entreprises du Canada peuvent rehausser la compétitivité des entreprises et les aider à prospérer. Ils peuvent aider les collèges et les universités à fournir les compétences et les outils d'apprentissage dont les Canadiens ont besoin pour prospérer dans tous les secteurs, comme individus et comme membres de la société. Ils peuvent contribuer à faire du Canada un pays concurrentiel et prospère, avec une économie industrielle basée sur la connaissance. Le partenariat et la coopération entre les secteurs industriels et les universités ont prouvé depuis longtemps qu'ils peuvent favoriser l'exploitation de nouvelles possibilités pour les entreprises.»

Notes pour une allocution prononcée par l'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, devant le Bureau canadien de l'éducation internationale à l'occasion de l'inauguration du programme des sociétés affiliées à Ottawa (Ontario), le 14 juillet 1992, N° 92/30.

Nous ne pouvons accepter que des brutes obligent chaque semaine des milliers de personnes à quitter leurs foyers. Nous ne pouvons tolérer les horreurs que doivent supporter les citoyens de l'ancienne Yougoslavie qui sont torturés, violés ou contraints de vivre dans des conditions épouvantables pour les amener à quitter leurs foyers dans leur propre patrie. Monsieur le Président, Le monde se rappelle avec honte les atrocités commises par les nazis et il est tous les jours témoin d'horreurs semblables. Allons-nous laisser des idéologies racistes et expansionnistes l'emporter? Il faut arrêter les coupables. Nous demandons aux Nations Unies de déployer tous les efforts possibles pour assurer l'instauration d'un cessez-le-feu durable. Nous appuyons la Conférence de paix de la Communauté européenne (CE) et les efforts de la CSCE pour envoyer des missions spéciales chargées de surveiller le respect strict des droits de la personne au Kosovo, en Vojvodine et en Sandjak. Nous partagerons le fardeau lié aux flots de réfugiés et de personnes déplacées.

Allocution de l'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à l'occasion du Sommet sur la sécurité et la coopération en Europe à Helsinki (Finlande), le 9 juillet 1992, N° 92/29.

À venir

- | | |
|------------------------|---|
| 23-25 juillet 1992 : | Réunion de l'ANASE à Manille (Philippines) |
| 11-12 septembre 1992 : | Réunion ministérielle sur la Coopération économique de l'Asie-Pacifique à Bangkok (Thaïlande) |
| 15 septembre 1992 : | Assemblée générale des Nations Unies (New York) |
| 14-15 décembre 1992 : | CSCE - Réunion du Conseil des ministres des affaires étrangères (Stockholm) |